

Creuse-Sieston

Journal de la Creuse velléitaire - N°2 - été 2006 - prix inique

**Un événement minuscule à
Lupersat**

**5ème Rassemblement
International de
chaises longues**

**5skw Ynternationallementi
rasanblunken vøere
siestosa-chairzow**

**Samedi 5 août 2006
20h00**

Ouverture de l'année mondiale de la sieste
Introduction à la désobéissance civile par le sommeil
"On ne frappe pas un homme qui dort" Laolaotsou in
"Le grand ronflement".

21h00

Concert avec AZURA (jazz festif)

**Dimanche 6 août 1006
9h00**

On fait son marché tranquillement, on mange, on
boit et on construit les ateliers.

14h00

Sieste obligatoire
Dans l'après-midi

Sleeping somnia (groupe en improbable déformation)

Atelier rumeurs et ragots

Atelier hypnorévolutionnaire

Conférences soporifiantes sur la paresse et l'art de ne
rien faire

Manifestation silencieuse

Création officielle de la section creusoise de la 1ère
Internationale de la désobéissance par le sommeil.



*Paresseux, sybarites,
fainéants, cossards, oisifs,
nonchalants, bras cassés,
couches-tard, décroissants
briochés, trainards, mous,
indolents, tourneurs de
pouces professionnels, zélés
branleurs, pétulants
insomniaques, flemmards,
inactifs, apathiques,
feignants, tires au flanc,
hédonistes, chômistes
militants, émules des pieds
nickelés, partisans de
l'internationale léthargique,
si vous pensez que le droit à
la paresse est au moins aussi
important que le droit de
vote,
nous vous attendons dans nos
chaises longues à l'ombre
fraîche, le verre à la main
(enfin dans celle qui n'a pas
de poil).*

*Amateurs de hamacs,
balancelles, chaises à
bascules, youpalas vous êtes
aussi les bienvenus.*

Où est Lupersat ?

**A 20 mn d'Aubusson
après Bellegarde en
Marche en direction
d'Auzances**

A Lupersat, le soleil se lève deux fois, le matin et après la sieste

2 - Bâillons tous ensemble

1ère Internationale de la désobéissance civile par le sommeil

Historique du mouvement.

On ne frappe pas un homme qui dort.

On ne sait réellement ni quand, ni où, ni comment naquit Lao Lăotsu.

Dès son plus jeune âge, il devient un des fervent défenseur des théories confusionnistes. Lăotsu n'a mis que peu de temps à s'imposer comme un des maîtres de ce courant. Il commençait à douter des bienfaits de cette nouvelle pensée lorsqu'un de ses disciples lui proclama : « Maître, l'œuf qui sort du cul de la poule par le petit bout est souvent identique à celui qui sort par le gros bout »

Confus, ne sachant que répondre, il partit en courant, alors lui vint cette pensée : *l'homme qui court sans être poursuivi est un imbécile.*

Il venait sans le savoir d'énoncer le premier jalon de sa pensée future et révolutionnaire. Cet aphorisme prendra toute sa grandeur lorsqu'il proclamera peu de temps après une choucroute bien arrosée : *L'homme qui court est un imbécile.*

En tant que grand révolutionnaire, il fut rapidement conquis par l'idée de la Grande

Marche, fort heureusement les ampoules lumineuses de ses cors aux pieds le dissuadèrent au bout de quelques kilomètres de poursuivre le mouvement. Il laissa donc là ses pauvres champignons en leur disant : *L'homme est un imbécile.*



A quoi sert donc d'attendre le grand soir en marchant tout le jour ?

Le voilà donc de retour dans son village, épuisé. Sa famille et quelques disciples l'attendaient et il leur dit : *Camarades, l'homme est.*

Il dormit trois jours et ses rêves furent peuplés des vertus du sommeil. Lorsqu'il dormait, il rêvait qu'il faisait la sieste, à son

premier réveil, il proclama que désormais deux heures d'éveil journalier lui suffiraient à changer le monde ; et c'est ainsi qu'il créa la 1ère Internationale de la désobéissance civile par le sommeil.

Manifeste de Lăotsu

Camarade, rappelle-toi qu'on ne frappe pas un homme qui dort-dîne. Manifeste ton mécontentement en dormant partout et sur ton lieu de travail.

Lorsque ceux dont la pensée sommeille et les bras s'agitent seront las de ton sommeil, alors le monde sera en train de changer.

Laisse travailler ceux qui n'ont que ça à faire et toi à travers les crottes de tes yeux collés, regarde les en baillant.

Rappelle-toi qu'on ne frappe pas un homme qui dort.

Appel aux Martiens

C'est ainsi qu'il y a peu de temps Lăotsu nous adressa la missive suivante : *Salut à vous vénérables Martiens, je vous lègue mon grand manifeste, fruit de quelques minutes d'éveil. Propagez-le sur vos terres.*

*Bon dodo.*Lao Lăotsu

Inouï, les martiens sont des oisifs !!

La photo ci contre, prise au péril de sa vie par notre envoyé spécial à Lupersat sur mer, montre un martien faisant la sieste dans sa soucoupe amphibie. De nombreuses lettres anonymes nous sont parvenues, faisant état d'un bouleversement du modèle social martien. Ils seraient passés du régime CPE (Coups, Purges, Engueulades) au régime CDI (Câlin, Douceur, Idylle), apparemment sous la mauvaise influence des autochtones creuséolupersiens.



Adieu la flexibilité, la precarite

et la mobilité constantes, nos martiens se retrouvent le cul lourd et la tête dans les étoiles, alternant, dans le désordre le plus invraisemblable, repas, siestes et amours. Le chômage aurait disparu car plus personne ne travaille. L'argent ayant disparu avec le travail, les redoutables policiers martiens se seraient reconvertis en assistants...

Les prix d'entrée, des ateliers et de la restauration sont libres et généreux, ils donnent droit un magnifique morceau de papier avec un joli dessin qui ne sert strictement à rien.

Possibilité de camper sur place sans aucun confort ou à la belle étoile ou dans sa voiture.

Nous rappelons que l'abus de sommeil n'est absolument pas dangereux pour la santé et la société.



Cette manifestation, co-désorganisée par Les Martiens n'ont pas d'humour et le collectif Creuse-Citron, est totalement autogérée par le public présent.

Nous vous rappelons que les co-désorganisateurs sont uniquement là pour ne rien faire.



Paressons en toutes choses, hormis en aimant et en buvant, hormis en paressant.